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Jahresbericht 2023 des Aktuars 

Schützenausmarsch 

Am Samstag 14.Januar fand der Schützenausmarsch statt, welcher von Fritz und Hugo organisiert 

wurde. Beim Parkplatz bei Hugo wurden wir mit einem Bus von der Firma Siegrist abgeholt und nach 

Full-Reuenthal gefahren. Dort besichtigten wir das Festungsmuseum. Unter Fachkundiger Führung von 

Adrian Speckert konnten wir die ganze Anlage besichtigen, sie war noch nicht für das öffentliche 

Publikum freigegeben. Man sah auch noch einiges aus der eigenen Militärzeit, thia so läuft die Zeit. 

Zum Mittagessen lud man uns in die Kantine ein, zu Suppe mit Spatz, aus den originalen Gamellen. 

Aber gekocht waren sie hervorragend. Nach einem individuellen Dessert und einem gemütlichen 

Nachmittag begaben wir uns auf den Heimweg. Besten Dank an die Organisatoren und Adrian für die 

Führung.       

 

Grenzschutzschiessen 

Das Schiessen wurde im Vorjahr beim Kanton eingegeben. Der Schiessplan bewilligt und veröffentlicht. 

478 Schützen fanden an den drei Tagen den Weg zu uns.  

 

OP+FS 

Das OP besuchten auf 300m 61 Teilnehmer und auf 25m 28 Teilnehmer. Am Feldschiessen beteiligten 

sich 25 auf 300m, und 28 auf 25m.    

 

Schiessen Allgemein 

Eine Bezirksmeisterschaft wurde organisiert, das Eröffnungsschiessen besuchten ca. 60 Schützen auf 

drei Kategorien. Die Stiche bei uns wurden benutzt, sie zählen ja auch zur A-Jahresmeisterschaft, aber 

es dürften noch ein paar mehr sein. Hoffen wir auf dieses Jahr ����.  Neu wurde auch der Kape-Town 

Stich aufgenommen, zur Unterstützung des Vereins in Kapstadt.   

 

Herbstversammlung  

Zur Herbstversammlung wurde am Mittwoch 27.September nach dem Training eingeladen. 

Beschlossen wurde an kein Kantonales zu gehen, ev. an ein Gruppenschiessen. Das 

Grenzschutzschiessen ist am 01./06./07.April 2024.    

  

Absenden 

Am 18.November fand das Absenden mit allen Abteilungen im Schützenhaus statt. Nach einem feinen 

Nachtessen, begann das Absenden und dauerte, man merkte richtig, dass das "Zusammensein" 

während der letzten Jahre zu kurz gekommen war.  

 

Chlausschiessen 

Auch am Chlausschiessen durften wir wieder ein paar "alte" Teilnehmer begrüssen. Bestellt hatte ich 

60 Kläuse, es reichte gerade so. Für die Wirtschaft engagierte sich die ganze Familie der "Schönbees", 

die diese Aufgabe mit Bravour meisterten, besten Dank.  

 

VVA 

Diesen Sommer wurde die Verbands und Vereinsadministration (VVA) durch die SAT-Admin abgelöst. 

Mehr Datenschutz mit SSV und SAT Bund.   

 


